

Covid 19 –PRÉPARATION DU RETOUR DES ELEVES A L'ECOLE ET AU COLLEGE

Madame, Monsieur,
Chères familles,

Avec l'annonce d'un retour progressif dans les écoles puis dans les collèges, nous souhaitons vous partager nos réflexions quant à plusieurs organisations possibles, et vous demander votre positionnement. La connaissance de notre effectif d'après confinement nous permettra de déterminer les possibles en termes d'organisation pédagogique.

Il faut savoir que les établissements ne reçoivent aucune information en amont de ce qui est annoncé par les médias, ce qui rend notre politique de communication très complexe.

De plus, après toute annonce gouvernementale, des débats s'ouvrent à l'échelle des réalités locales. C'est le cas actuellement dans le Haut-Rhin avec des propositions de l'Association des Maires du Haut-Rhin.

L'annonce d'une reprise dès le 11 Mai concernant **le 1^{er} degré** ne signifie pas pour autant que notre école sera en capacité d'ouvrir ses portes à cette date-là. Nous sommes toujours dans l'attente d'une décision des instances (Ville de Mulhouse – Préfet – Rectrice). La réouverture de tout établissement est avant tout conditionnée **par la garantie que le protocole sanitaire sera possible, mis en place, et respecté**. Concernant les collèges, la date du 18 mai a été annoncée pour les 6èmes et pour les 5èmes ; mais le Haut-Rhin étant placé en zone rouge, il y aura vraisemblablement un report. Nous sommes également dans l'attente de directives officielles.

Le protocole sanitaire – 54 pages - nous a été adressé hier soir, dimanche 3 Mai, avec un cahier des charges extrêmement lourd, qui exigera des ressources en moyens humains, et en équipements. Nous avons besoin de temps pour l'organisation logistique.

La toute première difficulté se situe au niveau de l'arrivée des élèves et de la sortie après les cours. La garantie des gestes barrières étant placée sous la responsabilité des chefs d'établissement, comment assurer la distanciation physique avec plusieurs centaines d'élèves arrivant ou repartant sur un créneau de 30 minutes ?

Afin de pouvoir affiner notre organisation, nous avons besoin de connaître votre position quant au retour ou pas de votre/vos enfant(s) à l'école et au collège. Nous vous remercions de bien vouloir renseigner le **google form** accessible par le lien ci-dessous **pour le jeudi 07 mai 2020** :

GOOGLE FORM : ----- lien fourni dans le mail envoyé, pour des raisons de sécurité -----

Pour information :

Comme vous le savez, au niveau national le gouvernement préconise un retour en classe basé sur le **volontariat des familles** et **par niveau prédéfini** avec des groupes de 10 élèves à l'Ecole et 15 au Collège.

Au niveau local, l'Association des maires du 68 propose **l'extension du dispositif actuellement mis en place pour les enfants des personnels soignants et prioritaires**. Ce dispositif pourrait être étendu :

- Aux familles dont les 2 parents doivent se rendre physiquement sur leur lieu de travail (ou pour les familles monoparentales)
- Aux élèves en situation de décrochage ou en difficulté

A ce jour rien n'a été tranché. Vous comprendrez qu'avec toutes ces inconnues, avec tous les changements de cap donnés ces dernières semaines, il nous est extrêmement difficile de nous projeter dans une organisation pédagogique claire. Nous élaborons tous les scénarios possibles et y consacrons pourtant beaucoup de temps et d'énergie.

Quelques précisions

Dans le cas d'une reprise des cours, il conviendra de s'adapter à certaines contraintes :

- Celles liées au protocole sanitaire
- Des classes divisées pour obtenir des groupes réduits
- Des emplois du temps adaptés aux réalités de notre établissement avec une alternance des journées de cours.
- Une prise en charge par des enseignants autres que ceux auxquels sont habitués nos élèves, dans certains cas.

En fonction de vos réponses, et une fois connu le nombre d'élèves à accueillir, une organisation pourra être décidée et mise en place à la lumière des réponses institutionnelles.

Nous reviendrons vers vous dès que nous aurons des informations claires et des dates à vous communiquer.

Nous vous remercions pour votre patience et pour votre compréhension en cette période encore bien complexe et incertaine pour chacun d'entre nous.

Merci également à vous, chers Parents, pour tout le soutien que vous apportez à vos enfants dans leur travail à la maison et pour les liens précieux mis en place avec les enseignants.

Soyez assurés de notre entier dévouement pour répondre à vos besoins et pour organiser au mieux cette fin d'année scolaire.

Catherine GARVIN

Isabelle NOTE

Chef d'établissement coordinateur

Chef d'établissement du 1^{er} degré